

STRENGELBACH | Weihnachtsbäume heiss entsorgt

Ein kleines Volksfest

Die Feuerwehr Strengelbach führte wiederum auf dem Kiesplatz beim Feuerwehrmagazin das traditionelle Verbrennen der Weihnachtsbäume durch. Letztes Jahr waren es rund 120 Bäumchen, die heiss entsorgt wurden. Der Anlass wurde auch dieses Jahr zu einem kleinen Volksfest. In der aufgestellten Hütte gab es Fondue. 80 Personen hatten für diesen Schmaus reserviert. An der Bar konnte man sich mit warmen und kalten Getränken eindecken. Vom Grill gab es Würste und vom Kessel über dem Feuer dampfte Glühwein. Kinder hatten zudem die Gelegenheit, ihre Cervelats selbst über dem Feuer zu bräteln.

HERBERT SIEGRIST



In geselliger Runde.



Die Bäumchen wurden kontrolliert verbrannt.

FOTOS HERBERT SIEGRIST